

“Libros llenos del corazón y la voluntad de Dios, es lo que quiero difundir a los chinos residentes en todo el mundo”.

Sra. Deborah Tang (Presidente de Editorial Manmin en Malasia)

En junio de 2000 recibí un folleto de publicidad de una reunión de avivamiento con el título de ‘Cualquiera que crea en el Señor puede recibir sanidad’. Una de mis piernas era más corta que la otra, y también me encontraba embarazada. En ese entonces caminaba con un bamboleo. Al ver el folleto acepté al Señor porque quería ser sanada. Cuando escuché y aprendí acerca de la Palabra de Dios, había muchos secretos para recibir bendiciones, tanto en la salud como en las riquezas.

Me impresionó mucho el hecho de que el buen Dios es mi Padre espiritual. Yo deseaba llevar una vida cristiana que agradara a Dios Padre.

Me esforcé mucho por guardar el Día del Señor como un día santo, entregué mis diezmos y guardé los Diez Mandamientos de acuerdo a lo que había aprendido. Me despojé de todas las cosas como piezas de cerámica o muñecos que tenían imágenes de dragones y otras figuras, ya que aprendí que Dios aborrece estas cosas. Entonces mis piernas empezaron a volver a la normalidad y también fui bendecida en lo económico.

Mientras más me daba cuenta de la voluntad de Dios, deseaba comprenderla con mayor claridad. Yo estaba ansiosa por saber acerca del Cielo y el Infierno en detalle.

Después de leer el libro *Cielo I*, del Dr. Jaerock Lee.

En agosto de 2007 recibí como obsequio de parte de un conocido, la edición en chino del libro *Cielo I* escrito por el Dr. Lee. Me alegró mucho poder leer el libro en su totalidad en un tiempo muy corto. Me sorprendió la existencia de las diferentes moradas en el Cielo y los diversos tipos de gloria según la medida de la fe. Me fascinó la mejor morada: la Nueva Jerusalén. En ese entonces, el Cielo que había sido tan solo una vaga noción en mí, se formó en mi mente con claridad y la esperanza por el Cielo se desbordó en mi corazón.

En realidad anhelé ver al Dr. Lee, quien predica la voluntad de Dios de manera tan clara. Algunos días después fui a visitar la Iglesia Central Manmin en Corea. Pude sentir el amor del Dr. Lee por medio de los obreros de la iglesia quienes me sirvieron con todo el corazón al arribar y llegar al aeropuerto.

La Iglesia Central Manmin tenía todo, incluyendo la Palabra de vida, alabanza y oración. No faltaba nada. Pude observar las actividades de la misión mundial de la iglesia al visitar sus muchos departamentos. Finalmente llegó el día. Tuve un tiempo para visitar al Dr. Lee. ¿Cómo explicar el gozo que sentí al momento con simples palabras? Él es quien satisfizo mi sed espiritual y me mostró el camino para encontrarme con el Padre Dios. Pude ser llena del Espíritu Santo al ver al Dr. Lee, quien es amable y humilde. Los miembros de la iglesia



también emanaron la fragancia de Cristo como cristianos verdaderos, lo que me hizo comprender el poder del Evangelio de la Santidad.

Di inicio a Editorial Manmin de Malasia que difunde el Evangelio de la Santidad

Regresé a mi país con 500 libros del Dr. Lee de todo tipo. Empecé a sumergirme en estos libros preciosos, tales como *EL MENSAJE DE LA CRUZ*, *LA MEDIDA DE FE* e *INFIERNO*, los cuales están llenos de mensajes valiosos. Escuché alrededor de 300 de sus mensajes en las series de las ‘Bienaventuranzas’, ‘Capítulo del Amor’ y ‘Los Diez Mandamientos’. Mi vida cristiana ha cambiado y mi fe ha crecido desde entonces.

También he compartido los libros con los demás. Los libros nos enseñan lo esencial de la Biblia. Por tanto, mientras más los leemos, más se abren nuestros ojos espirituales y llegamos a conocer el corazón y la voluntad de Dios con más claridad. Podemos experimentar las obras de Dios cuando obedecemos las palabras escritas en los libros. Al leerlas, me llené del ferviente anhelo de difundir el



La Librería Manmin dirigida por su presidente, Sra. Deborah Tang, está ubicada en el área del este de Malasia donde habitan muchos cristianos. El Evangelio de la Santidad y el poder de Dios se difunden gracias a esta librería.

Evangelio de la Santidad.

Pero había un problema... Me costaba demasiado comprar los libros e importarlos desde Corea a Malasia. Durante mi visita a Corea, cuando conocí al Dr. Lee y luego me sumergí en el estanque del Agua Dulce de Muan, finalmente decidí publicar los libros en mi país. A finales del 2010 di comienzo a Editorial Manmin con un corazón que desea que todos los pueblos reciban salvación y vayan al Cielo.

Hasta que todos los pueblos alcancen el camino de salvación.

Editorial Manmin ha publicado principalmente los libros del Dr. Lee. Hoy contamos con ocho libros del Dr. Lee, como son: la edición en inglés de *LA LEY DE DIOS* y las ediciones en chino de *EL MENSAJE DE LA CRUZ*; *GOZANDO DE LA VIDA FRENTE A LA MUERTE*; *ESPIRITU, ALMA Y CUERPO I*; *CIELO I y II*, *DIOS EL SANADOR* y *¡DESPIERTA, ISRAEL!*. Los libros se distribuyen en muchos países como la India y los países donde residen muchos chinos.

Muchos de los lectores han recibido abundante gracia y han dado sus testimonios. Han confesado así: “Descubrí lo que estaba mal con mi vida cristiana y me arrepentí. Luego recibí sanidad y bendiciones financieras”. Otras personas dijeron también: “Llegué a comprender la Providencia de la salvación y mi vida cristiana ha cambiado. Me complace mucho saber que debo orar en el nombre de Jesucristo, y no solo en el nombre de Jesús”.

También he experimentado las obras de Dios por medio del pañuelo sobre el cual oró el Dr. Lee en mi visita a Corea. Después de orar por los enfermos con el pañuelo, aquellos que habían dependido de una silla de ruedas llegaron a caminar y otros fueron sanados de cáncer de la sangre.

Quiero seguir compartiendo el amor de Dios y bendiciones con innumerables personas, y difundir el Evangelio de la Santidad mediante la publicación y distribución de más libros. Ruego en el nombre del Señor que quienes hacemos Editorial Manmin podamos cumplir la voluntad de Dios, quien desea que toda persona reciba salvación. Agradezco y glorifico a nuestro Padre Dios quien me ha bendecido para convertirme en una herramienta útil para difundir el Evangelio de la Santidad.

Noticias Manmin

25 DE DICIEMBRE DE 2011, NO. 109

‘Jesucristo’ fue proclamado por medio del poder del Espíritu Santo

El pastor Taesik Gil dirigió los Seminarios para Pastores y las Cruzadas de Sanidad con el pañuelo en Pakistán y Sri Lanka



El ministerio de Manmin en Pakistán y Sri Lanka: Mientras escuchaban el Evangelio de la Santidad y veían el poder de Dios, un gran número de personas se convirtieron al cristianismo, aceptaron al Señor, y le dieron gloria a Dios. ■ Fotografía 1: Alrededor de 5.000 personas en las inmediaciones de la Asamblea del Evangelio Completo, el 9 de noviembre. ■ Fotografía 2: Alrededor de 2.500 personas en Colombo, Sri Lanka el 19 de noviembre. ■ Fotografía 3: Seminario de pastores en Colombo, Sri Lanka el 21 de noviembre. ■ Fotografía 4: Presentación del Equipo de Alabanza Pasión de la Iglesia Central Manmin. ■ Fotografía 5 y 6: Personas que testificaron haber sido sanadas de varios tipos de enfermedades.

El Pastor Taesik Gil proclamó que Jesucristo es nuestro único Salvador

En los Seminarios para Pastores, el Pastor Gil dio una enseñanza sobre ‘por qué es Jesús nuestro único Salvador’, ‘por qué Dios puso el árbol de la ciencia del bien y del mal en el Huerto del Edén’ y la diferencia entre el significado de ‘Jesús’ y ‘Jesucristo’. Los pastores que asistieron escucharon el mensaje atentamente diciendo ‘Amén’ y gritando ‘Aleluya’ con gozo y aplausos.

Lo más asombroso fue que las obras de sanidad ocurrieron mucho más rápido que en otras ocasiones; Wishal, un muchacho de once años, había nacido ciego, pero pudo ver luego de la oración con el pañuelo por parte del Pastor Gil. Una señorita de 18 años llamada Yausaf tenía una visibilidad tan pobre que no podía manejar bien su vida estudiantil. Sin embargo, luego de la oración ella pudo

como en Colombo y Wattala en Sri Lanka.

Un mujer de 45 años de edad llamada Mantaz Bibi, no podía caminar sin muletas por seis años debido a los efectos secundarios de una operación en sus piernas, pero luego de la oración del Pastor Gil logró caminar bien solo apoyándose en sus pies. Inita, una señorita de 16 años de edad, también experimentó que un tumor en sus encías desapareció inmediatamente luego de la oración.

Además de estos casos, muchas de las personas fueron sanadas de enfermedades al corazón, enfermedades de la mujer, hipertensión, tinnitus, malaria y fiebre. Algunos fueron liberados de dolor y espíritus malignos, y se desplegó una serie de obras de sanidad. Hubo tal cantidad de casos que no se puede

reportar todos ellos. Las congregaciones clamaron el nombre de Jesucristo con gozo mientras testificaban tales obras asombrosas de poder.

Como resultado de las reuniones, un gran número de iglesias se registraron como iglesias filiales y asociadas de la Iglesia Central Manmin, y asistieron una gran cantidad de pastores que habían anhelado el ministerio de Manmin.

El Pastor Anwar Fazal, Presidente de Isaac TV en Lahore, Pakistán, estación que transmite la programación de GCN TV durante seis horas al día, declaró: “Las series de sermones del Dr. Jaerock Lee y los programas de GCN TV, han sido propagados en los países del Medio Oriente. Muchos musulmanes se convirtieron al cristianismo y fueron sanados de sus enfermedades. Hay una gran

cantidad de peticiones de los televidentes que quieren recibir la oración del Dr. Lee”.

Las personas siguen pidiendo que se realice una de las cruzadas del Dr. Jaerock Lee en sus áreas. El Pastor Samuel Pervez, uno de los miembros del Comité de organización de la Cruzada Unida Pakistán 2000, con el Dr. Jaerock Lee, dijo: “Muchas personas de la localidad aún siguen recordando la Cruzada Unida, Pakistán 2000. Yo quiero realizar una vez más una cruzada unida con el Dr. Jaerock Lee en Sialkot, Pakistán”.

Las reuniones en Pakistán y Sri Lanka han servido de buena oportunidad para que Manmin siga adelante con el plan de alcanzar una ‘Zona a nivel mundial’. ¡Damos todas las gracias y gloria a Dios!



Tel: 82-2-824-7107
Fax: 82-2-813-7107
www.gcnetv.org
e-mail: webmaster@gcnetv.org



Tel: 82-2-818-7039
Fax: 82-2-830-5239
www.wcdn.org
e-mail: wcdnkorea@gmail.com

Noticias Manmin Spanish
Publicado por la Iglesia Central Manmin

#235-3, Guro-3dong, Guro-gu, Seúl, 152-848 Corea del Sur
Tel: 82-2-818-7041, 47 Fax: 82-2-818-7048
http://www.manmin.org/spanish
e-mail: manminministry@hotmail.com
Publicador: Jaerock Lee
Editor: Geumsun Vin

Obediencia

“Y Samuel dijo: ¿Se complace Jehová tanto en los holocaustos y víctimas, como en que se obedezca a las palabras de Jehová? Ciertamente el obedecer es mejor que los sacrificios, y el prestar atención que la grosura de los carneros. Porque como pecado de adivinación es la rebelión, y como ídolos e idolatría la obstinación. Por cuanto tú desechaste la palabra de Jehová, él también te ha desechado para que no seas rey” (1 Samuel 15:22-23).

En general, las personas no obedecen las cosas que no concuerdan con su propio conocimiento o experiencia. Pero cuando se trata de las obras para el Señor, es crítico que obedezcamos a Dios. Puede ser que algo parezca imposible de obedecer dentro de nuestros pensamientos humanos. Sin embargo, cuando simplemente creemos en Dios y obedecemos Su Palabra, Él se sentirá complacido y nos bendecirá.

Cuando Moisés, líder del Éxodo de los israelitas obedeció la Palabra de Dios, el Mar Rojo se dividió y los hijos de Israel pudieron cruzar este mar de manera segura. Cuando obedecemos en una determinada situación en la que de otro modo no podríamos obedecer, nuestra fe aumentará y seremos capaces de demostrarla con valentía.

Sin embargo, la obediencia no se puede dar tan solo con nuestro celo. La obediencia completa se puede alcanzar solo cuando tenemos un corazón santo, es decir, el corazón que se asemeja al del Señor. Entonces, ¿qué debemos hacer para poseer este tipo de corazón santo y obedecer?

Primero: deben destruir los pensamientos carnales.

Romanos 8:6-7 dice: “Porque el ocuparse de la carne es muerte, pero el ocuparse del Espíritu es vida y paz. Por cuanto los designios de la carne son enemistad contra Dios; porque no se sujetan a la ley de Dios, ni tampoco pueden.” Imaginen que están remando en un bote. Si lo hacen en la dirección equivocada, no podrán llegar a su destino, sin importar con cuánto empeño remen. El lugar al que llegarán será totalmente equivocado o el resultado final será la deriva. De manera similar, mientras ustedes tengan pensamientos carnales, no podrán obedecer completamente a Dios, sin importar cuánto lo quieran hacer.

Él siempre nos está hablando mediante la voz del Espíritu Santo, pero quizás ustedes vayan por el camino de desobediencia si es que siguen sus pensamientos carnales. En vez de depender de la voz del Espíritu Santo, dependerán de sus propios pensamientos que provienen de su experiencia o conocimiento, y elegirán el camino que parece ser correcto o bueno en su opinión. En un sentido espiritual esto es similar a escuchar la voz de Satanás, el enemigo de Dios, tal como lo menciona la Biblia: “...los designios de la carne son enemistad contra Dios”.

Por lo tanto, no podrán obedecer si no destruyen sus pensamientos carnales. Al mismo tiempo, tampoco podrán cultivar la santidad, la misma que es esencial para cultivar la obediencia. Esto se debe a que les será difícil darse cuenta de qué tipo de maldad y deficiencias poseen mientras tengan pensamientos carnales. Sin embargo, si se niegan a sí mismos por completo y confían en Dios, podrán ver estas cosas, y además podrán deshacerse de ellas.

Segundo: deben equiparse con la Palabra.

Efesios 6:13 dice: “Por tanto, tomad toda la armadura de Dios, para que podáis resistir en el día malo, y habiendo acabado todo, estar firmes”. Los siguientes versos nos dicen que ciñamos nuestros lomos con la verdad, y que nos vistamos con la coraza de la justicia, y calzados los pies con el apresto del evangelio de la paz, que tomemos el escudo de la fe, el yelmo de la



Pastor Principal Dr. Jaerock Lee

salvación y la espada del Espíritu, que es la Palabra de Dios.

Para ganar la batalla espiritual en obediencia al Señor, deben armarse firmemente con la Palabra de la verdad. Deben descartar sus pensamientos carnales y convertirse en obreros poderosos que se paran firmemente en la Palabra. Pero lo que sucede es que, en muchos casos estas palabras se quedan en ustedes tan solo como piezas de conocimiento. Es decir, conocen la Palabra de Dios en gran manera, pero en realidad no la ponen en práctica y de este modo no la cultivan en su corazón.

Aunque se pongan la armadura y sostengan el escudo y la espada en sus manos, no sirve de nada si es que no pueden usarlos con habilidad. Lo mismo sucede con la palabra que es almacenada en el cerebro únicamente como conocimiento. ¿No sirve de nada! Ustedes no pueden obedecer la Palabra del Señor si es que no la practican en sus vidas.

Por ejemplo: en Mateo 23:11 Jesús dijo: “El que es el mayor de vosotros, sea vuestro siervo”. Aunque hayan memorizado este verso, no podrán servir a los demás cuando lo necesiten, si es que no lo han cultivado en su corazón. No podrán servir a los demás porque se activará el deseo de ser servido y de ir en pos de su propio beneficio y orgullo. Además, si es que no han cultivado la Palabra en su corazón para que puedan resolver sus propios problemas, tampoco podrán solucionar los problemas de los miembros de la iglesia con la Palabra. La Palabra que han guardado solo como conocimiento quizás contenga su arrogancia y criterios personales, por lo tanto, puede ser que dirijan mal a los miembros de la iglesia.

Por consiguiente, espero que ustedes equipen sus vidas mediante el aprendizaje de la Palabra, y que la cultiven en su corazón. Deben tener la habilidad suficiente para resolver cualquier tipo de problema que puedan enfrentar en la vida, o en el desarrollo de su responsabilidad, con la Palabra de Dios. El camino es muy sencillo y simple. Primero: comiencen con repasar los sermones de cada semana. Es decir, vuelvan a leer los mensajes de la Vigilia entera del viernes, y de los Servicios Dominicales Matutino y Vespertino. Impregnen la Palabra en su corazón y oren para cultivar la Palabra en su corazón, entonces, Dios les dará entendimiento. También, Él les dará la fortaleza para cultivarla en su corazón y ponerla en práctica.

El verdadero armamento de la Palabra que Dios anhela de parte de ustedes, es que cultiven su corazón y que practiquen en su vida la Palabra que escuchan y aprenden. Sus pensamientos carnales también serán destruidos en la medida en que equipen sus vidas con la Palabra, y en esa misma medida podrán obedecer la Palabra del Señor.

Tercero: deben orar fervientemente.

Solo así los patrones de sus pensamientos pueden ser destruidos y podrán poner la Palabra en su corazón. Sin embargo, clamar en alta voz diciendo: “Señor, Señor” por un largo tiempo, no es necesariamente ‘oración ferviente’. Se ora fervientemente cuando se lo hace con todo el corazón. Ahora, ¿qué tipo de oración constituye orar con todo su corazón? Hoy quiero que piensen acerca de cuánto agradecimiento y amor tienen sus oraciones.

Colosenses 4:2 dice: “Perseverad en la oración, velando en ella con acción de gracias;” ¿Cuánta gratitud ofrecen en sus oraciones? Aquellas personas que son verdaderamente agradecidas, siempre expresarán las gracias a una persona que les ha demostrado algún tipo de gracia. Los que son agradecidos por la gracia de Dios también disfrutarán el acto de ofrecerle su gratitud. Ellos darán gracias una y otra vez por la gracia de haber sido liberados de la muerte, la paga del pecado, la sanidad y las respuestas a sus oraciones, y por haber recibido el hermoso reino de los cielos.

La oración es nuestra conversación con Dios el Padre. ¡Cuán hermoso es el momento en el que ustedes claman a su amado Dios el Padre, al esperar verlo y hablar con Él para agradecerle por toda Su gracia! Por consiguiente, espero que ustedes siempre recuerden el amor y la gracia de Dios que les es dada cada vez que oran. Además, intenten hallar el motivo para darle gracias y gloria a Dios. Entonces, el amor brotará en su corazón y más gracia vendrá sobre ustedes para que así puedan ser más agradecidos.

Mientras dan gracias por las cosas pequeñas, surgirán cosas aún mayores por las cuales agradecer. De esta manera podrán tener una relación más íntima con Dios, y además podrán orar con todo su corazón y disfrutarán tanto de la oración que incluso un largo período de tiempo lo sentirán como un momento breve. La oración que ustedes ofrecen con mucha alegría y gozo será una fragancia hermosa ante Dios el Padre. Anhele que puedan ofrecer tales oraciones de corazón, oraciones fervientes, para que así puedan experimentar el poder de la oración.

Amados hermanos y hermanas en Cristo: en Mateo 11:28-30 Jesús dijo lo siguiente: “Venid a mí todos los que estáis trabajados y cargados, y yo os haré descansar. Llevad mi yugo sobre vosotros, y aprended de mí, que soy manso y humilde de corazón; y hallaréis descanso para vuestras almas; porque mi yugo es fácil, y ligera mi carga”. En realidad es fácil vivir según la Palabra de Dios. Usted piensa que es difícil por causa de sus pensamientos carnales.

Pero si simplemente medita en la Palabra de Dios día y noche y acumula oraciones fervientes día tras día, sus pensamientos carnales seguirán disminuyendo. Con gran gozo en la obediencia, ruego en el nombre del Señor que ustedes se conviertan en las personas nobles que reciben el amor y las bendiciones de Dios.

¡Tan solo diez minutos al día! Formar un hábito de memorizar versos bíblicos.

“Pero en cuanto a mí, el acercarme a Dios es el bien...” (Salmos 73:28).

Dios enseña a cada uno las claves para recibir la salvación, la vida eterna y bendiciones mediante los 66 libros de la Biblia. Aquellos que realmente creen en Él pueden recibir respuestas a cualquier cosa que oren y pidan al meditar y poner en práctica las palabras de Dios. La Iglesia Central Manmin ha organizado el Concurso de Conocimientos Bíblicos cada año, para ayudar a los miembros a mantenerse cerca de la Biblia y llevar vidas cristianas llenas de gozo. Cuando usted forma un hábito de memorizar versos de la Biblia durante diez minutos al día puede experimentar asombrosos cambios y bendiciones.



“Estoy lleno de paz y felicidad por el amor del Señor desde que me he mantenido cerca de Dios por medio de la Biblia”

Pastor Geumran Hwang (Vicepastor de la zona 2-29)

Luego de aceptar al Señor, quise tener un mejor entendimiento de cómo es el Padre Dios y el Señor, el novio de la iglesia. Por esta razón comencé a estudiar la Biblia. Hice una lista de versos bíblicos e incluso los escribí en mi Palma. Además me uní a un grupo de personas que juntos memorizan versos. Pero se me hacía muy difícil ir al mismo ritmo que ellos.

Mientras tanto, el Pastor Principal Dr. Jaerock Lee, puso énfasis en la necesidad de leer un capítulo de la Biblia y memorizar un verso al día. Incluso publicaban los versículos semanales en el boletín semanal de la iglesia. Entonces comencé a obedecer sus palabras con agradecimiento y gozo. Mediante la obediencia, recibí bendiciones abundantes, tanto en lo espiritual como en lo material.

Pacientemente memorizaba versos cada día sin cesar y, al hacer esto, pude despojarme del corazón que constantemente cambia y obtuve un corazón invariable. Me confortaba cuando sacrificaba mi vida y mis deseos y servía a los demás en vez de yo ser servido. También me convertí en una persona activa y diligente quien podía pensar que todo es posible. Llegué además a darme cuenta del valor de mi vida, adornarla con la verdad y considerar a las almas de manera preciosa.

Al memorizar Salmos 139:16 que dice: “Mi embrión vieron tus ojos, y en tu libro estaban escritas todas aquellas cosas que fueron luego formadas, sin faltar una de ellas”, me di cuenta que mi nacimiento en sí fue la bendición de Dios y que mi vida en sí es Su gracia. Pensé que era muy natural vivir de acuerdo a la voluntad de Dios. Al contemplar los cielos y sentir el amor de Dios Padre y del Señor quien me ha guiado, solo puedo agradecerles todo el tiempo.

Yo soy un Pastor en la Iglesia Central Manmin. No obstante, medito en la Palabra de Dios aun en medio de mi ocupada agenda y cada año he obtenido el premio de participación, de bronce, de plata y de oro respectivamente. Finalmente recibí el premio mayor en el 10o Concurso de Conocimientos Bíblicos en el 2010. Este año recibí el premio de oro. A continuación quiero compartir con ustedes la clave para memorización de versos.

“Me siento muy emocionada desde que empecé a vivir una vida con la Palabra de Dios”

Mis padres me educaron con la Biblia desde que era muy pequeña. Ellos me compraron libros relacionados con la Biblia y me permitían ver programas animados sobre personajes bíblicos. También me permitían leer las lecturas responsoriales y cantar himnos juntos.

Cuando yo tenía seis años, el Pastor Principal Dr. Jaerock Lee dijo a los miembros de la iglesia que leyeran más de un capítulo de la Biblia y que memorizaran un verso para que pudiéramos llevar vidas cristianas cerca de la Palabra de Dios. Desde

entonces he memorizado versos con la ayuda de mis padres.

Los miembros de la Iglesia Manmin de Cheonan rinden un examen mensual sobre los versos semanales. He ganado premios en mis exámenes muchas veces, y eso ha permitido que yo disfrute la memorización aún más.

Cierto día decidí participar en el Concurso de Conocimientos Bíblicos realizado en la Iglesia Central Manmin en Seúl. Participé en los concursos cuando estaba en 5to, 6to, 8vo y 9no grados. Aunque no recibí ningún premio, fueron momentos muy

bendecidos para mí.

Hice un libro con los versos y los llevaba conmigo. Los leía y escuchaba usando un reproductor de MP3. ¡Esto es algo que disfruto mucho!

Para comprender mejor los versos, leo el capítulo que incluye los versos e incluso leo las notas basadas en los versos. Me alegra mucho poder aprender acerca de la Palabra de Dios.

Con el paso del tiempo puedo sentir el amor de Dios con más profundidad y el anhelo por el Cielo abunda en mí. Agradezco al Señor por darme esta gracia.



Hermana Hayoung Lee (9^o grado, Iglesia Manmin de Cheonan)

